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XI  LEGISLATURA



 

Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 

 

 

INTERROGAZIONE 
ai sensi dell’articolo 18, comma 4, dello Statuto e 

dell’articolo 99 del Regolamento interno. 

 

 

 
OGGETTO: chiarimenti sulla gestione dell’Ospedale di Lanzo 

 

 

 

Premesso che 

• il presidio sanitario di Lanzo rappresenta un punto di riferimento fondamentale per 

tutto il territorio del canavese e non solo, considerando i servizi che ospitava tra cui un  

Centro per i disturbi dell’alimentazione attivo dal 2014 e che nel 2017 è stata 

inaugurata la nuova TAC, a copertura dei 75 posti letto di Medicina e Post-acuzie, dei 

18 posti letto CAVS, del Punto di Primo Intervento, degli ambulatori e delle attività di 

chirurgia ambulatoriale; 

• nonostante questo negli anni si è assistito alla continua perdita di servizi sanitari offerti 

dal presidio, fino alla situazione attuale per cui in data 22 marzo 2020 è stato 

temporaneamente chiuso il Punto di Primo Intervento dell’Ospedale, in considerazione 

dello stato di emergenza sanitaria da Covid-19, situazione che ha portato ulteriore 

disagio alla popolazione residente;  

• l’Ospedale di Lanzo rimane ancora di propretà dell’Ordine Mauriziano, nonostante il 

processo di acquisto fosse ormai considerato in direttura di arrivo più di un anno fa, 

situazione per cui ho presentato una interrogazione all’Assessore Icardi in data 24 

giugno 2020 ed a cui non ho ricevuto risposta; 

 



 

considerato che 

 

• nell’ultima assemblea generale dell’ASL TO4, a fronte di un bilancio in 

perdita per 24 milioni di euro, che segue la perdita di 18 milioni dell’anno precedente, i 

sindaci del territorio hanno bocciato all’unanimità la gestione finanziaria dell’ASL, 

situazione che ha portato alle dimissioni del Direttore generale; 

• nonostante le spese fuori controllo l’Ospedale manifesta carenze in tutti i reparti, la 

prenotazione degli esami clinici attualmente si può fare solo on line (modalità 

difficilmente usufruibile dai pazienti anziani), e si assiste ad una importante mobilità 

passiva dei pazienti verso altre ASL;  

• i tempi di attesa per i più semplici interventi risultano lunghi all’inverosimile (3 anni 

per catarratta) ed in generale non vengono rispettati i parametri fissati come obiettivo; 

 

rilevato che 

• data la carenza di personale interno, una gran parte dei servizi (ad esempio il Punto di 

Primo Intervento e la gestione notturna) sono affidate a cooperative esterne. Questa 

situazione ha portato ad un enorme aggravio dei costi, a fronte di una diminuzione 

della qualità del servizio; 

• la Regione Piemonte ha manifestato la volontà di procedere, nel periodo autunnale, ad 

una nuova revisione della rete ospedaliera regionale; 

 

 

 

 



 

INTERROGA 

Il Presidente della Giunta regionale 

 

• per sapere a che punto sia il procedimento di acquisto dell’Ospedale di Lanzo da parte 

della Regione Piemonte; 

• per sapere se e quando la Regione intenda ripristinare i servizi offerti in precedenza 

dall’Ospedale ed interrotti con l’emergenza Covid; 

• per sapere a quanto ammonti la spesa per le cooperative all’interno dell’Ospedale e per 

quale ragione non si proceda all’assunzione di personale interno; 

• per sapere quale ruolo sarà destinato all’Ospedale di Lanzo con la revisione della rete 

ospedaliera regionale; 
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